

## **Compte-Rendu de la réunion généalogie du 13 octobre 2016.**

Etaient présents : Jeannine Buet, Jean-Paul Collin, Hubert Oberbach, Jean-Jacques Pansiot, Jean-Louis Scheidt.

Comme à la réunion précédente, nous nous réunissons à 19h30, en parallèle avec la réunion du CGA.

Nous accueillons avec plaisir Jeannine une nouvelle participante aux réunions de généalogie. La séance est principalement consacrée à une discussion avec Jeannine, qui recherche actuellement des ancêtres dans le Lyonnais, et à une démonstration des outils disponibles (archives départementales, geneanet,...).

En parallèle, ceux qui ont des problèmes de déchiffrement de documents écrits en allemand vont consulter avec profit les experts du CGA dans la salle d'à côté.

Nous avons aussi une discussion sur les difficultés rencontrées par certains participants de l'an passé pour venir le soir à l'Albatros. Une possibilité est le **co-voiturage**. Pour le moment Jean-Paul, qui habite à la Musau, se propose de prendre des personnes sur son trajet vers Lingolsheim (et retour bien évidemment). De même Jeannine qui habite Cronembourg pourrait rendre des personnes (par exemple aux arrêts de tram Ducs d'Alsace ou Rotonde).

Si vous êtes intéressés par ces propositions (ou si vous pouvez vous-même partager votre véhicule), n'hésitez pas à en faire part.

La prochaine réunion est fixée au **jeudi 17 novembre 19h30 à l'Albatros**.

Bien cordialement

Jean-Jacques